

Mot d'Antoine - Juin 2014

Campagne de financement « Fleurir nos plates-bandes»



Nous désirons souligner l'implication de nos parents bénévoles lors de notre journée de distribution des commandes de fleurs le 16 mai dernier. Un GRAND MERCI À TOUS!

Activités de juin

Plusieurs activités sont prévues pour les élèves au courant du mois de juin. **Veillez consulter le calendrier de juin.** Notez que les classes se termineront le 20 juin à l'heure habituelle de départ pour votre enfant.

Activité Bouge ! Bouge !



Le 5 juin prochain, tous les élèves de l'école participeront à une demi-journée d'activités offertes par la Ville de Boucherville dans le cadre du mois de l'activité physique du Grand Défi Pierre-Lavoie. Pour cette journée, votre enfant devra porter *des souliers de course (pas de sandale), une tenue vestimentaire adéquate et confortable. De plus, il devra apporter une gourde d'eau et crème solaire.* S'il pleut, les activités auront lieu dans le gymnase.

Nouveauté - courrier du mois d'août pour la rentrée scolaire

Étant donné que nous sommes une école verte Brundtland, nous sommes soucieux de l'importance d'économiser le papier. À cet effet, nous ne ferons pas parvenir aux élèves leur lettre de la rentrée par la poste, mais plutôt par courriel. Alors, chers parents, veuillez surveiller votre boîte de réception dans la semaine du 11 août afin d'être informés de la rentrée scolaire 2014.

Projet pour la rentrée scolaire

L'année est presque terminée et nous en sommes déjà à prévoir la rentrée scolaire 2014-15. Une activité hors du commun sera proposée aux élèves de l'école Antoine-Girouard. Sans trop dévoiler la surprise, nous pouvons vous dire qu'il sera question de réutilisation de cyber-déchet. Nous sollicitons votre aide pour réaliser le tout. Alors, si vous avez des déchets technologiques à la maison et que vous souhaitez vous en débarrasser, apportez-les à l'école dès que possible.

-Quels genres de cyber-déchet seront acceptés? Téléphone (maison ou cellulaire), vidéocassette, lecteur DVD, clavier et/ou tour d'ordinateur, disque compact ou DVD.

-Ce qui n'est pas accepté, les écrans d'ordinateur ou de télévision.

Grâce à vos dons, nous pourrons démarrer le projet dès septembre.

Merci de votre collaboration.

Bonnes vacances !

Le mois de juin est un mois chargé en émotion pour vos enfants. Une journée, ils sont en évaluation, l'autre en activité. Il est important que ceux-ci nous arrivent reposés pour donner le meilleur d'eux-mêmes. Les vacances sont proches, mais pas encore tout à fait arrivées. C'est le dernier droit. Un petit effort!

Je vous souhaite de bonnes vacances et profitez bien de chaque moment passé en famille. Ils sont précieux! Reposez-vous bien et à l'année prochaine.



Anne Boucher, directrice

